

校長通信

## ぽかぽか便り No.4

天理市立井戸堂小学校

令和4年5月9日

文責 阪本 真紀子

### 井戸堂小学校創立150周年



5/2(月)の全校放送朝会で、井戸堂小学校が明治5年の創立から150周年を迎える話をしました。つまり、150歳の記念の年だということです。わたしが小学校4年生の途中まで通った福岡の小学校が72歳、卒業まで通った名古屋の小学校が88歳ということと比べても、ずいぶん長い年月です。井戸堂小学校が地域の方の願いや協力があってつくり長きに渡り守られてきたこと、そしてこの節目の年にみんなが奇跡的に会していること、みんなにとって素敵な年にしたいことなどをお話しました。

創立150周年を迎えるにあたり、一昨年度から、地域の方を中心とした実行委員会が立ち上げられ、検討を重ねていただいています。その中のイベントの一つとして、航空写真撮影を行います。4/28(木)には、お世話になる担当の方と業者の方との打合せがありました。撮影用のドローンも持ってきていただきました。これまで航空写真撮影の経験はありましたが、セスナ機からの撮影でした。今回はドローンで行います。せっかくだからということで、プロ指導の下、ドローンの操縦体験をさせていただきました。上昇させ、上空150mから映し出される映像を確認したり写真を撮影したりして元の位置へ戻します。戻せるのか心配になるところですが、飛び立ったはじめの位置の3m上空に自動で戻ってきてとどまってくれます。そこからゆっくり着陸します。水平に飛ばしても事故が起こらないように、人や物を感知して止まったり避けたりして進むこともできます。びっくりするとともにワクワクしました。みんなで力を合わせてつくる人文字撮影が楽しみです。もちろん当日はプロが撮りますけどね。



### 時間を守る

校長の話に続き、生徒指導担当の先生から4・5月の目標「時間・チャイムを守ろう」についてのお話がありました。井戸堂小学校では午前中チャイムが鳴りません。コロナ禍でも子どもたちが密を避けのびのび遊べるようにと、低中高学年で休み時間をずらしているからです。子どもたちはそれぞれ時計を見て教室に戻ります。遊び続けたい気持ちは誰にでもあります。ちゃんと考えて帰っていく姿が伝えられました。とても大切なことです。そうだなあと思いながら話を聞いていましたが、不意に「しまった」と思いました。職員室や校長室に校時計は貼ってありますが、正直頭にしっかり入っていませんでした。通りかかった子に話しかけることがときどきありました。もしかしたら帰る時間を遅くさせていたかもしれません。覚えるとともに、確認できるよう、名札の裏側に入れました。目標に対しては振り返りが必要です。時間は、みんなで気を付けて守っていかなくてははいけませんね。引き続き意識していきましょう。